

Le nombre d'anabaptistes condamnés demeure le même depuis quelques années et varie de 82 à 88 ; mais en 1888 il s'est soudainement élevé à 110 ; en 1884, il était de 86, et de 88 en 1885 et 1886.

677. Les lieux de naissance des personnes condamnées se trouvent dans le tableau suivant :—

Lieux de naissance des personnes condamnées, 1887-1888.

LIEUX DE NAISSANCE DES PERSONNES CONDAMNÉES POUR DÉLITS SUJETS A POURSUITE, 1888.

1887.

DÉLITS.	LIEU DE NAISSANCE.							
	LES BRITANNIQUES.			Canada.	Etats-Unis.	Autres pays étrangers.	Autres possessions britanniques.	Non donés.
	Anglet. et pays de Gal.	Irlande.	Ecosse.					
Classe I.....	39	66	19	538	31	31	3	15
“ II.....	28	10	3	134	22	3	8
“ III.....	181	144	37	1,389	109	70	6	48
“ IV.....	4	3	1	40	3	2
“ V.....	7	2	3	22	4	3	2
“ VI.....	28	21	5	138	13	3	15
Total.....	287	246	68	2,261	182	110	9	90

1888.

Classe I.....	76	83	16	552	31	35	4	25
“ II.....	18	12	5	160	24	3	3
“ III.....	232	178	48	1,589	118	66	3	63
“ IV.....	5	2	5	56	2	1	2
“ V.....	6	1	1	25	8	2	1	1
“ VI.....	27	18	11	171	28	7
Total.....	364	294	86	2,553	211	114	8	94

On verra que presque tous les condamnés étaient nés au Canada, au Royaume-Uni ou aux Etats-Unis.

	1886.	1887.	1888.
Canada.....	65·37 pour cent.	69·50 pour cent.	68·14 pour cent.
Royaume-Uni.....	20·77 “	18·48 “	19·85 “
Etats-Unis.....	6·61 “	5·60 “	5·63 “
	92·5 “	93·58 “	93·62 “